

Wasserstoffprojekt kommt in Berlin an

Vertreter aus Kalletal und Herford in Ministerien zu Gast / Wolfram Kneist ist neuer Projektmanager

Kalletal/Berlin (red). Vor gut drei Monaten erreichte das Kalletal die Förderzusage von Bundesministerium in Höhe von 1,5 Millionen Euro, um in die Umsetzungsphase des gemeinsam mit dem Kreis Herford auf den Weg gebrachten Wasserstoffprojektes einzusteigen. Jetzt stellen lokale Vertreter das Projekt in Berlin vor.

Neben der Wasserstoffproduktion in Kalletal beinhaltet dieses Projekt auch den Erwerb eines Wasserstoffbusses und einer entsprechenden mobilen Tankstelle. Langfristig soll der Fokus auf die Wirtschaft und deren Energiebedarfe gelegt werden. Von Anfang an ist die Jacobischule mit dabei, sie wird das

Thema der regenerativen Energien und deren Nutzung in die Unterrichtseinheiten aufnehmen. All das ist auf großes Interesse in Berlin gestoßen. Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie widmet

Wirtschaft und Bevölkerung zu beteiligen. Mit dabei auch Wolfram Kneist, der zukünftige Projektmanager. Der 53-Jährige wohnt in Herford. Er erwarb sein Diplom als Ingenieur für Bauwesen an der Fachhochschule in Oldenburg. An der James-Cook-University in Australien erwarb er seinen Master als Wirtschaftsingenieur. Kneist blickt auf eine langjährige und umfangreiche Berufserfahrung als Bauleiter im Tunnel- und Ingenieurbau sowie als Projektmanager für Neuentwicklungen und Vertriebsingenieur für Wasseraufbereitungsanlagen in zwei großen ostwestfälischen Unternehmen zurück.

Er wird seine Stelle, die ebenfalls Bestandteil der Förderung und auf drei Jahre befristet ist, zum 1. Juni antreten. Sein Vorgänger, Julius Rahlmeyer, wechselte nach Abschluss des erfolgreichen Entwicklungskonzeptes in die freie Wirtschaft.

Bürgermeister Mario Hecker, Dezernentin des Kreises Herford Dr. Beatrix Wallberg, Claudia Buhl (Projektleiterin VDI/VDE Innovation + Technik) und Wolfram Kneist (von rechts) im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz.

In einem gut halbstündigen Vortrag gab Kalletals Bürgermeister einen Einblick in das Vorhaben nebst Netzwerk- und Partnerstruktur. Er berichtete über die bisherigen Herausforderungen und die partizipativen Formate und Instrumente, um



Vertreter aus Kalletal und Herford in Ministerien zu Gast / Wolfram Kneist ist neuer Projektmanager

Bürgermeister Mario Hecker, Dezernentin des Kreises Herford Dr. Beatrix Wallberg, Claudia Buhl (Projektleiterin VDI/VDE Innovation + Technik) und Wolfram Kneist (von rechts) im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz.

In einem gut halbstündigen Vortrag gab Kalletals Bürgermeister einen Einblick in das Vorhaben nebst Netzwerk- und Partnerstruktur. Er berichtete über die bisherigen Herausforderungen und die partizipativen Formate und Instrumente, um

Nordlippischer Anzeiger 24.05.2025